



第1回フリー参観日の参観ありがとうございました！

11月11日(木)12日(金)に第1回の地域の方々等を対象としたフリー参観日を実施したところ、100名を超える多くの皆さまにご来校いただき、子ども達の様子や新しく出来た校舎などをご覧頂きました。特に12日には幼稚園生から9年生までの「音楽発表会」を実施したこともあり、多くの方々にご参観いただきました。

昨年度からのコロナ禍の中、子ども達の学習活動も制限されていましたが、ようやく新型コロナウイルスの感染が減少傾向となり、地域の皆さまにも子ども達の様子を見ていただくことができ、子ども達も大変喜んでいました。

今後とも、地域や保護者の皆さまには、地域の学校としての「西郷義務教育学校」に気軽に来ていただけるような取組を行って参りますので、子ども達のより良い成長のため、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



第2回フリー参観日を実施します！

12月17日(金)の午後に地域の方々等を対象とした「第2回フリー参観日」を実施します。

当日は、総合的な学習の時間で地域の方々からサポートを頂きながら7年生から5年生への伝統芸能継承活動として行っている「若宮神楽」や、5、6年生が地域の方々から教えていただいている「上野原白太鼓踊り」を披露する予定です。

当初の計画では、それぞれの祭りで披露する予定でしたが、コロナ禍の中、祭りが中止となり、披露する場がなくなったことから、この機会に披露することになりました。

第1回フリー参観日に来ることが出来なかった方はもちろん、第1回に来校された方も是非もう一度来ていただき、子ども達の様子や新しく出来た校舎などをご覧頂ければと思います。

たくさんの皆さまのご来校を心よりお待ちしております。

なお、当日の詳しい日程等につきましては、後日、防災無線にてお知らせいたします。また、この様子はきららビジョンでも放送される予定です。ぜひご覧ください。